
         土曜参観アンケート集計 結果 

６月１５日土曜参観についてのアンケートにご協力くださり、ありがとうございました。 

   たくさんのご意見をいただいた中から、良かった点、今後改善していきたい点・取り組んでいきたい点を

中心にのせさせていただきます。 

                        （総数：７07 問いによっては未回答のものも含む） 

  内容 そう思う 
だいたい 

そう思う 

あまりそう

思わない 

そう思わ

ない 
合計 

1 
子ども達は、友達や教師の話をしっかりと聞

き、意欲的に学習に取り組んでいた。 
421 59% 282 40% 3 1% 0 0% 706 

2 子ども達は、自分の思いを表現していた。 379 54% 314 44% 14 2% 0 0% 707 

3 
子ども達の生活や学習の意欲を高めるため

に、学習環境が整えられていた。 
450 64% 249 35% 4 1% 0 0% 703 

4 
教師は、子ども達にとって、分かりやすい授

業をしていた。 
480 68% 217 31% 8 1% 0 0% 705 

5 
子ども達は、マナーやルールを守りながら、

学校生活をおくっていた。 
378 54% 319 45% 4 1% 0 0% 701 

                                

○いろいろな絵の描いた教材、テレビに映し出す機器を使用して子ども達の興味ある授業になっていると

感じた。 

○子ども達が意欲的に学習に取り組んでいた。 

○集めるもの、準備が必要なもの、日程調整をしなければならない行事は１か月前には連絡してほしい。 

○共用部分や流しの汚れが気になる。 

○児童数が多いということもあるが、外遊びの時間が少なく感じる。進んで運動できるような働きかけを

してほしい。 

○参観している方の私語が多く、授業の内容がよく聞き取れなかった。 

  

 たくさんのご意見・ご感想、ありがとうございました。 

 授業の進め方や内容については、これからも学校・学年で話し合い、検討しながら改善し、また様々な

機器も活用しながら、よりよい授業となるよう取り組んでいきます。 

 学習で必要なものや行事については、日々の時間割や学年だより等でお知らせしています。行事に関し

ては学校だよりでも翌々月の 1週間分を先にお伝えしていますが、中には急に決まるものもあり、ご迷惑

をおかけしています。学習を見通して計画をたて、早めのお知らせを心がけていきます。 

    児童数に対して校庭や体育館の広さが十分ではなく全学年が一斉に体を動かすことができないため、外

遊びは低・高学年で時間や曜日を決めて行っているのが現状です。その中で運動に取り組む機会をより多

くつくることができるよう、児童会活動の運動委員会や保健委員会などでも様々な企画を立て、体力向上

に努めていきたいと思います。 

 清掃活動については、教室以外にも２年生以上は分担場所があり、清掃しています。これまでもしっか

り取り組もうと声をかけてきていますが、今後もさらに丁寧に取り組んでいきたいです。 

参観中の私語に関しましては、注意書きを各教室のドア・階段にも掲示させていただいています。今後

もご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。 


